

Standortkameradschaft Köln
KennNr. 2011 3000

Deutscher BundeswehrVerband
– Landesgeschäftsstelle West –
Südstraße 123
53175 Bonn

FAX: 0228 – 3823 – 233
Mail: west@dbwv.de

Antrag an die Landesversammlung West 2017

Stichwort:

Eheähnliche Gemeinschaft

Antragstext:

Der Deutsche BundeswehrVerband setzt sich dafür ein, dass unverheiratete Paare in nachfolgend aufgeführten Situationen den verheirateten Paaren gleichgestellt werden:

- Berücksichtigung des Partners bei Versetzungen.
- Berücksichtigung des Partners bei UKV
- Gewährung von Sonderurlaub zur Betreuung des Partners bzw. von Kindern.
- Familienheimfahrten.
- Einsatzversorgungsgesetz.

Die Grundlage bildet ein gemeinsamer berücksichtigungsfähiger Hausstand.

Antragsbegründung:

Die Ehe ist heute nur noch eine Form des Zusammenlebens. Immer mehr Paare entscheiden sich auch ohne Trauschein zusammen zu leben. Gerade wenn beide Partner Soldaten sind kommt es durch Versetzungen immer wieder zu Verwerfungen. Hier müssen die Betroffenen besser geschützt werden.

Der o.a. Antrag wurde in der Standortversammlung der Standortkameradschaft Köln am 17.01.2017 beschlossen.

Andreas Bruckner
Oberstleutnant
Vorsitzender der Standortkameradschaft Köln